

México, D.F. A 24 de octubre de 2012.- La Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas, presidida por Rogelio Flores Aguilera, dio a conocer que la selección de nado con aletas se llevó el segundo lugar de la clasificación general en la 2ª. Copa de Actividades Subacuáticas "Ramón Aroche In Memorias" celebrada en la Habana, Cuba del 12 al 17 de octubre, mientras que Cuba se adjudicó el primer lugar. Resulta que el equipo mexicano sumó siete preseas, de las cuales cuatro fueron de oro, dos de plata y una de bronce, mientras que los cubanos se alzaron con 14 medallas, cuatro de oro, cinco de plata y cinco de bronce. Por su parte Colombia obtuvo dos medallas de oro, dos de plata y dos de bronce y Venezuela conquistó una medalla de bronce.

Según comentario vertido por el entrenador José Manuel González Ramírez, quien fungió como delegado en el certamen internacional, México en esta ocasión presentó un equipo disminuido con las ausencias de Miranda Portocarrero, quien a pesar de tener un lugar en el seleccionado por haber logrado su calificación en primer lugar del ranking nacional no asistió por prescripción médica por parte del CNAR.

Además, dijo de paso el técnico, tampoco acudieron a Cuba las competidoras Norma de León Bustamante y Pamela González por situaciones escolares, sin embargo destacó el nadador juvenil Luis Gerardo Figueroa Aguirre, quien arrebató tres medallas doradas a los cubanos, y sin duda la cuarto medalla de oro conseguida por la mexicana Alejandra López Rodríguez permitió que la delegación azteca se posesionara del segundo lugar de la clasificación general.

José Manuel González también destacó la presencia de Luis Copado Albavera, quien estableció dos nuevas marcas nacionales en 50 metros superficie y 100 metros superficie.

# Obtiene México segundo lugar en nado con bialeta

Jueves, 25 de Octubre de 2012 14:51

---

